

H. Siecken am Ver. St.

BuPP

wird im Verständnis dafür gebeten,  
dass Ärzte an die in Berlin  
auswärtigen Rechtsanwälte mit  
Übersicht verweisen.

die durchin überlasteten Geschäftsstellen  
würden eine andere Praxis dauerhaft  
nicht verkraften.

Ein Rechtsanwalt auf Übersendung  
der Akte bestellt nicht, s. BGH 12.01.1978,  
4 STR 594/77, sowie Kleinknecht,  
Randmt. 28 zu § 147 StPO.

Die beantragte Akte einschlägt viel  
gerüchtigt. Die Akte liegt in der  
Geschäftsstelle zur Abholung bereit.

2. 2. T.

28. FEB. 2011

RiAG

KuMoffe a 6  
28.2.2011